

Landasan Teori Narkoba

Yeah, reviewing a books **Landasan Teori Narkoba** could build up your near links listings. This is just one of the solutions for you to be successful. As understood, expertise does not suggest that you have astonishing points.

Comprehending as without difficulty as understanding even more than additional will meet the expense of each success. next-door to, the broadcast as with ease as acuteness of this Landasan Teori Narkoba can be taken as capably as picked to act.

<i>Landasan Teori Narkoba</i>	<i>2022-11-06</i>
BURGESS BRAUN	

Recent Developments in Alcoholism Media Nusa Creative (MNC Publishing)

The papers in these proceedings of the September 2003 conference examine this key period in life and its associated behavioral and emotional problems. General paper topics include risk taking and novelty seeking, brain and cognitive development, the interrelationships between hormones and behavior, nicotine and alcohol use, sleep and arousal, and the regulation of behavior and emotion. The volume includes short papers on human and animal studies. Papers include their own references. Annotation ©2004 Book News, Inc., Portland, OR (booknews.com).

Psikologi Perkembangan MEDIA ILMU PRESS

Dalam kaitan pembentukan karakter yang diharapkan, maka baik kebudayaan maupun pendidikan saling mendukung. Kebudayaan memiliki nilai-nilai budaya yang berfungsi dan mampu membentuk karakter manusia pendukungnya. Yang diperlukan ialah para pendidik dan pemerintah harus berkemauan dan mampu menggali nilai-nilai kebudayaan yang dibutuhkan untuk membangun karakter yang dibutuhkan oleh bangsa. Namun yang paling utama ialah pendidikan harus mampu membentuk kepribadian yang memang berkeinginan keras untuk memiliki karakter yang baik dan berguna bagi bangsa. Moral yang diperoleh dari nilai-nilai budaya dan terutama mendapat dukungan dari ajaran agama dan kepercayaan yang dianut oleh setiap insan manusia Indonesia. Menurut penelitian penulis ada sejumlah 10 fungsi pendidikan asli milik bangsa Indonesia yang harus dilaksanakan di dalam pendidikan dan pengajaran di lembaga-lembaga sekolah dan universitas. Bila ditambah dengan 8 yang dikemukakan oleh Metta Spencer dan Alex Inkeles, maka kita memiliki 18 fungsi pendidikan yang sangat fungsional.

Psikologi Untuk Indonesia Maju dan Beretika Universitas Indonesia Publishing

Buku ajar ini terbit karena pengalaman penulis selama menjadi dosen dan memberikan mata kuliah metodologi penelitian telah banyak melihat permasalahan mahasiswa dalam melakukan penelitian, sehingga memperbesar dorongan untuk melengkapi bahan bacaan bagi mahasiswa yang sedang menempuh mata kuliah metodologi penilitian atau yang sedang merencanakan dan melakukan penelitian sebagai salah satu referensi. Namun demikian penulis menyadari buku sederhana ini hanyalah sebutir pasir dalam hampanan samudra ilmu penelitian yang luas.

SIKAT HABIS SEMUA SOAL UN SMP 2016 Prenada Media

Pengantar kriminologi adalah kursus yang memberikan gambaran umum tentang studi kejahatan dan perilaku kriminal. Ini termasuk fokus pada teori, kebijakan, dan praktik yang terkait dengan pencegahan, pengendalian, dan penanganan kejahatan. Kursus ini mencakup topik-topik seperti sifat dan tingkat kejahatan, teori perilaku kriminal (seperti perspektif klasik, biologis, dan psikologis), peran sistem peradilan pidana, dan jenis kejahatan (seperti properti, kekerasan, dan kejahatan kerah putih). Salah satu tema utama dari kursus ini adalah sifat interdisipliner kriminologi. Bidang ini mengacu pada wawasan dari psikologi, sosiologi, hukum, dan disiplin ilmu lainnya untuk memahami sebab dan akibat kejahatan. Kursus ini juga menyoroti bagaimana kriminologi beroperasi pada berbagai tingkat analisis, dari faktor tingkat individu yang berkontribusi terhadap kriminalitas hingga kekuatan tingkat makro yang membentuk tingkat kejahatan di seluruh wilayah dan negara. Sepanjang kursus, siswa didorong untuk secara kritis mengevaluasi kekuatan dan keterbatasan teori kriminologis yang berbeda dan untuk mempertimbangkan bagaimana teori-teori ini dapat menginformasikan kebijakan dan praktik dalam sistem peradilan pidana.

TOP ONE Ulangan Harian SMA/MA IPA Kelas XI Yudhistira Ghalia Indonesia

Sistem sosial sebuah negara dan bangsa sangat dipengaruhi oleh keluarga. Dari zaman dulu sampai zaman now, penelusuran terhadap kenakalan remaja pada akhirnya akan jatuh pada pendidikan dan pola asuh dari sebuah keluarga. Dalam konteks masyarakat Indonesia, pengasuhan seorang anak memiliki arti luas, karena keluarga pasangan muda sering kali tidak sanggup mengasuh dan menangani anaknya sendiri. Ada banyak faktor keterbatasan yang

menyebabkan hal ini terjadi pada pasangan muda, sehingga mereka memilih pihak lain selain keluarga inti untuk mengasuh anak. Pihak lain tersebut antara lain pengasuh bayi dan anak, asisten rumah tangga, kakek, nenek, tante, paman, keluarga kakak/adiknya, atau bahkan temannya, termasuk segala alat teknologi tanpa disensor, yang turut telah memengaruhi perkembangan akhlak anak. Dengan kesibukan orang tua dan gaya hidup zaman sekarang, banyak pasangan muda mengikuti tren menyekolahkan anak mereka di sekolah pendidikan usia dini (PAUD) atau tempat bermain, yang pada satu sisi dapat memberikan pengaruh positif dan pada sisi lain memiliki pengaruh negatif. Kepribadian dan cara pengajaran guru dan teman sekolah dapat memengaruhi perkembangan perilaku anak. Selain itu, perkembangan zaman dan pesatnya kemajuan teknologi dapat memberikan dampak nyata, baik ke arah kemajuan ataupun kenakalan anak. Beberapa pendekatan dan metode ilmiah yang berkaitan dengan perilaku delinkuensi pada anak maupun remaja akan dibahas dalam bunga rampai rangkuman ilmiah yang berjudul Perilaku Delinkuensi: Pergaulan Anak dan Remaja Ditinjau dari Pola Asuh Orang Tua. Dalam bunga rampai ini, para pembaca akan menemukan berbagai perilaku perkembangan anak sejak usia prasekolah, yang jika ditangani sedini mungkin melalui Perilaku Delinkuensi: Pergaulan Anak dan Remaja iv Ditinjau dari Pola Asuh Orang Tua pendekatan dan metode ilmiah, dapat memberikan dampak perkembangan positif. Pada umumnya, kita memahami bahwa masa remaja adalah masa yang penuh dengan tantangan, karena pada masa remaja terjadi perubahan signifikan pada fisik, mental, maupun kecerdasan emosi. Kondisi perubahan hormonal dapat disalahgunakan oleh para remaja untuk melakukan aktivitas seksual. Hal ini dipicu oleh media teknologi informasi yang menawarkan konten pornografi, pre-marital seksual aktivitas yang dipengaruhi oleh budaya barat, serta berbagai perilaku agresivitas dan bullying melalui media sosial yang telah berkembang sangat pesat. Untuk mengatasi masalah perilaku delinkuensi anak dan remaja, rangkuman dari beberapa penelitian ini dapat memberikan beberapa solusi. Antara lain melalui pembahasan tentang efektivitas pendidikan 'life skill' untuk mencegah remaja terjerumus dalam perilaku penyalahgunaan minuman keras, tembakau, dan obat-obatan yang dapat merusak masa depan mereka. Bunga rampai kumpulan ilmiah ini juga menitikberatkan tentang pendidikan agama dan pola asuh orang tua. Semoga buku ini dapat dipergunakan sebagai referensi bagi banyak keluarga.

Menjadi Manusia Pembelajaran Penerbit A-Empat

Di dalam buku ini terdapat Kisi-Kisi Ujian Nasional SMP, sebagai panduan bagi siswa dalam mempersiapkan diri menghadapi ujian nasional. Dari kisi-kisi tersebut siswa dapat mengetahui materi apa yang akan diujikan, sehingga ketika belajar siswa dapat memilah-milah materi mana yang harus dipelajari atau soal-soal mana yang harus sering dilatih pengerjaannya. Soal-soal dalam buku ini berasal dari soal-soal ujian nasional tahun-tahun sebelumnya, tujuannya agar siswa mengetahui jenis soal ujian nasional yang sebenarnya. Dengan banyak berlatih mengerjakan soal-soal tersebut, siswa akan merasa terbiasa dan ketika ujian nasional menemukan soal yang sejenis, siswa akan menyelesaikannya dengan mudah dan cepat. Setiap soal dalam buku ini dibahas dengan lengkap dan tuntas. Pembahasan soal disusun oleh tim penulis yang telah berpengalaman dalam menangani dan memecahkan soal-soal ujian nasional. Buku ini dilengkapi dengan Prediksi Soal Ujian Nasional SMP 2016. Soal prediksi dibuat berdasarkan kisi-kisi ujian nasional SMP dan tipe-tipe soal yang sering muncul dalam ujian nasional. Dengan mempelajari soal prediksi ini, siswa akan mendapatkan gambaran seperti apa kira-kira soal yang akan muncul di ujian nasional nanti. Buku ini dilengkapi pula dengan soal Ujian Sekolah IPS dan PKn, sebagai bahan untuk latihan soal dan persiapan menghadapi ujian sekolah IPS dan PKn.
-Bmedia-
Get Success UN Bahasa Indonesia Penerbit A-Empat
Memuat: 1. Paket 6 Tahun Soal dan Pembahasan UN 2. 3 Paket Prediksi Ujian Nasional 3. Strategi dan Tips Menghadapi UN 4. Kisi-kisi UN Setiap Mata Pelajaran -BintangWahyu-
ebookbintangwahyu
Mahir Meneliti Masalah Hukum Penerbit NEM

Generasi penerus bangsa Indonesia terletak pada pemuda dan pemudinya, namun fakta yang terjadi banyak sekali anakanak dan remaja Indonesia rusak akibat terjebak dalam penyalahgunaan narkoba. Hal ini mengakibatkan generasi muda bangsa Indonesia yang potensial ini menjadi

ancaman besar bagi keberhasilan proyeksi Indonesia emas 2045, saat Indonesia telah 100 tahun merdeka. Sebab salah satu peranan terbesar untuk menuju kejayaan dan masa emas Indonesia di tahun 2045 ialah generasi muda milenial dan generasi z. Saat ini negara Indonesia berada dalam kondisi darurat narkoba negara dengan tingkat kerawanan tinggi terkait penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba yang harus segera ditangani secara intensif dan serius.

Permasalahan penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba merupakan masalah kemanusiaan dan membawa dampak kerusakan multidimensional. Akibatnya muncul berbagai kerugian yang dialami oleh bangsa ini tidak hanya kerugian ekonomi dan sosial, namun juga menyebabkan korban meninggal yang cukup banyak setiap tahunnya. Dari semua itu, kerugian terbesar masalah penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba ini adalah pelemahan karakter individu yang berarti juga melemahnya ketahanan masyarakat sebagai awal kehancuran suatu bangsa.
Perilaku Delinkuensi Nilacakra
Buku ini berisikan berbagai ulasan yang berkenaan dengan hal-hal : Pada bab pertama; Pemaknaan Psikologi Pendidikan; pemaknaan Psikologi Pendidikan, psikologi Pendidikan sebagai disiplin Ilmu, kedudukan dan hubungan Psikologi pendidikan dengan ilmu lain, Bab kedua; Potensi pembelajaran dalam Pendidikan, berisikan: Potensi akal (al-’aql), Potensi pembelajaran nafsu (al-nafs), Potensi pembelajaran kalbu (al-qalb), Potensi pembelajaran ruh (al-rūh) dan Potensi pembelajaran fitrah (al-fitrah). Bab ketiga, berisikan Kecerdasan emosional peserta didik, menjelaskan pengertian, kecerdasan emosional peserta didik dan aspek aspek kecerdasan emosional. Bab keempat, berisikan minat belajar: pengertian minat dan faktor-faktor mempengaruhi minat belajar. Bab kelima, berisikan: Motivasi Berprestasi : Pengertian dan Teori Tentang motivasi berprestasi. Bab keenam, Kreativitas Siswa: Pengertian Kreativitas Siswa, Bentuk Kreativitas Siswa, Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Kreativitas Siswa, Proses Pembentukan Kreativitas Siswa, Karakteristik Siswa yang Kreatif.

Bahasa Indonesia 3 PT Grafindo Media Pratama
Kebingungan pada umumnya menimpa para mahasiswa hukum, ketika akan memulai suatu kegiatan penelitian untuk penyusunan tugas akhir, baik berupa skripsi maupun tesis atau disertasi. Bingung, langkah-langkah apa yang harus dilakukan, dari mana harus memulai, topik dan masalah apa yang perlu untuk dikaji, cara merumuskan masalahnya seperti apa, pendekatan dan teori apa yang harus dipilih, metode penelitian hukum apa yang perlu diikuti, cara mengumpulkan dan mengolah datanya seperti apa, dan tentunya juga kebingungan-kebingungan lainnya. Di sinilah arti penting buku ini untuk dibaca para mahasiswa agar kebingungan-kebingungan itu tidak terjadi terus-menerus dan segera mendapatkan gagasan atau ide untuk melakukan penelitian hukum.
Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup
Dasar Teori dan Praksis Pendidikan Penerbit Andi

Ringkasan Materi Super Lengkap Materi disajikan secara lengkap dan sistematis sesuai dengan kurikulum terbaru, dan dibahas oleh tim tentor yang sudah berpengalaman di bidangnya. Tipe Soal-soal Ulangan Yang Sering Keluar Soal-soal yang diberikan dalam buku ini merupakan soal YANG SERING KELUAR dalam ulangan harian, Ujian Akhir Semester, maupun Ujian Kenaikan Kelas. Dengan mengetahui soal-soal YANG SERING KELUAR membuat belajar kalian lebih efektif. Ada Contoh Soal + Pembahasan Terdapat contoh soal + pembahasan yang dibahas secara sistematis dan pastinya gak bikin kalian bingung. Dilengkapi Dengan Kunci Jawaban Dalam buku ini juga diberikan kunci jawaban agar kalian dapat menilai dan meriview kemampuan kalian sebelum ujian sesungguhnya. Plus Komik Lucu & Inspiratif Terdapat komik lucu & inspiratif yang membuat kalian tidak bosan & jenuh dalam belajar. Video Tutorial Bedah Materi + Soal Disertai pula dengan video tutorial yang membuat kalian menjadi semakin paham dan siap menghadapi ulangan. Ringkasan Materi Super Lengkap Materi disajikan secara lengkap dan sistematis sesuai dengan kurikulum terbaru, dan dibahas oleh tim tentor yang sudah berpengalaman di bidangnya. Tipe Soal-soal Ulangan Yang Sering Keluar Soal-soal yang diberikan dalam buku ini merupakan soal YANG SERING KELUAR dalam ulangan harian, Ujian Akhir Semester, maupun Ujian Kenaikan Kelas. Dengan mengetahui soal-soal YANG SERING KELUAR membuat belajar kalian lebih efektif. Ada Contoh Soal

+ Pembahasan Terdapat contoh soal + pembahasan yang dibahas secara sistematis dan pastinya gak bikin kalian bingung. Dilengkapi Dengan Kunci Jawaban Dalam buku ini juga diberikan kunci jawaban agar kalian dapat menilai dan meriview kemampuan kalian sebelum ujian sesungguhnya. Plus Komik Lucu & Inspiratif Terdapat komik lucu & inspiratif yang membuat kalian tidak bosan & jenuh dalam belajar. Video Tutorial Bedah Materi + Soal Disertai pula dengan video tutorial yang membuat kalian menjadi semakin paham dan siap menghadapi ulangan. Ringkasan Materi Super Lengkap Materi disajikan secara lengkap dan sistematis sesuai dengan kurikulum terbaru, dan dibahas oleh tim tentor yang sudah berpengalaman di bidangnya. Tipe Soal-soal Ulangan Yang Sering Keluar Soal-soal yang diberikan dalam buku ini merupakan soal YANG SERING KELUAR dalam ulangan harian, Ujian Akhir Semester, maupun Ujian Nenaikan Kelas. Dengan mengetahui soal-soal YANG SERING KELUAR membuat belajar kalian lebih efektif. Ada Contoh Soal + Pembahasan Terdapat contoh soal + pembahasan yang dibahas secara sistematis dan pastinya gak bikin kalian bingung. Dilengkapi Dengan Kunci Jawaban Dalam buku ini juga diberikan kunci jawaban agar kalian dapat menilai dan meriview kemampuan kalian sebelum ujian sesungguhnya. Plus Komik Lucu & Inspiratif Terdapat komik lucu & inspiratif yang membuat kalian tidak bosan & jenuh dalam belajar. Video Tutorial Bedah Materi + Soal Disertai pula dengan video tutorial yang membuat kalian menjadi semakin paham dan siap menghadapi ulangan. ----- Sebuah buku panduan belajar IPA untuk kelas XI / 11 SMA persembahan penerbit BintangWahyu

Penegakan Hukum Penyalahgunaan Narkotika di Indonesia Magnum Pustaka

Segala puja dan puji penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan petunjuk, bimbingan dan kekuatan lahir dan batin kepada diri penulis, sehingga buku ini dapat tersusun dan terbit sebagaimana mestinya. Shalawat dan salam semoga dilimpahkan oleh-Nya kepada junjungan nabi besar Muhammad SAW, para sahabat dan semua pengikutnya yang setia di sepanjang zaman. Amien ! Dalam rangka mendukung kegiatan proses belajar mengajar di lingkungan STAIN Kudus, maka penulis berkeinginan untuk menyusun materi pembelajaran yang berjudul “Metodologi Penelitian Kualitatif”, untuk pegangan para mahasiswa, baik di PTAIN atau PTAIS. Hal ini sangatlah penting (urgen) bagi penulis. Dimana pada saat ini, memberikan bekal pengetahuan metodologi penelitian sangat bermanfaat bagi mahasiswa, ketika menjadi guru dan peneliti untuk meningkatkan profesionalitas dibidangnya. Buku ini berisi metodologi penelitian pendidikan kualitatif dengan berbagai macam jenis metode yang ditawarkan untuk membanntu pelaksanaan kegiatan penelitian oleh praktisi pendidikan, peneliti, dosen dan mahasiswa. Dengan terbitnya buku ini diharapkan pembaca dapat lebih mudah dan cepat dalam mendalami konsep dasar Metodologi Penelitian Pendidikan Kualitatif, prosedur metodologi penelitian kualitatif dan aplikasi metodologi penelitian kualitatif dalam kegiatan penelitian. Disadari bahwa buku ini masih terdapat kekurangan dan kekhilafan. Oleh karena itu saran dan kritik yang bersifat membangun sangat diharapkan demi kesempatan buku ini di masa mendatang. Untuk itu disampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya. Semoga buku ini benar-benar bermanfaat bagi mahasiswa dimana saja berada. Amin.

Pengantar Kriminologi UGM PRESS

Bangsa yang besar adalah bangsa yang peduli terhadap sumber daya dan berbagai proses yang ada di bumi. Kebesaran itu tidak akan terpelihara tanpa kepedulian dari para warganya. Berbagai tindakan berkedok demi memajukan bangsa sering kali ditumpangi tujuan jangka pendek dan kepentingan orang-orang tertentu saja. Buku kedua dari Seri Psikologi untuk Indonesia ini memuat kajian utama tentang korupsi, yang hingga kini masih merupakan salah satu perilaku yang terbukti merusak generasi, baik dari kesempatan memperoleh sumber daya yang seharusnya dapat dinikmati maupun mental yang menentukan kemampuan untuk bertahan. Harapan pertama jatuh kepada proses pendidikan dan pemahaman terhadap perubahan dan dinamika perkembangan moral generasi penerus. Apa daya harapan ini masih menggelantung tanpa tahu kapan akan mendekat sehingga masih membutuhkan waktu untuk mewujudkannya. Berbagai upaya yang terkait permasalahan psikologis ini perlu memperhatikan terhadap persepsi, harapan, maupun evaluasi masyarakat terhadap apa yang dilakukan. Kepedulian dalam membangun bisnis, berkomunikasi, maupun pengembangan riset yang beretika menjadi fokus kedua dari buku ini. Bahasan lain yang juga berfokus terhadap advokasi literasi kesehatan mental, baik kepada masyarakat umum maupun anak/remaja usia sekolah hingga insan berusia emas 'lansia'. Berbagai upaya yang dilakukan akan semakin memberikan dampak positif manakala konsep pendidikan yang khas budaya Indonesia dijadikan referensi dalam mengembangkan proses menuju terciptanya insan psikologi yang dirindukan masyarakat. [UGM Press, UGM, Gadjah Mada University Press]

Berpikir Kritis dan Kreatif: Teori dan Implementasi Praktis dalam Pembelajaran Prenada Media

Pendidikan anak usia dini adalah pendidikan yang memberikan pelayanan kepada anak yang berada pada rentang usia lahir sampai delapan tahun. Pelayanan yang diberikan kepada anak berupa: perawatan, pengasuhan, pendidikan, dan pembinaan harus sesuai dengan teori dan praktik pembelajaran bagi anak usia dini. Anak usia dini memiliki potensi yang harus dikembangkan melalui rangsangan. Potensi-potensi tersebut berupa aspek-aspek perkembangan. Aspek perkembangan yang harus mendapatkan rangsangan yaitu aspek nilai agama dan moral, kognitif, bahasa, fisik-motorik, dan sosial-emosional. Aspek perkembangan tersebut harus mendapatkan rangsangan dalam bentuk kegiatan pembelajaran menyenangkan; kegiatan pembelajaran yang dikemas dalam bentuk permainan; anak harus terlibat dalam setiap kegiatan pembelajaran (anak terlibat aktif); pengaturan lingkungan menentukan terhadap ketenangan, kenyamanan, dan kesenangan anak dalam belajar; serta memberikan banyak pengalaman untuk mengembangkan wawasan pengetahuan bagi anak. Konsep pembelajaran bagi anak usia dini harus sesuai dengan kebutuhan pertumbuhan dan perkembangannya hal itu akan berpengaruh kepada proses keberlanjutan tahap perkembangan selanjutnya. Proses kegiatan pembelajaran bagi anak usia dini harus melibatkan seluruh perangkat yang berada di lingkungan anak seperti: pihak sekolah, guru, dan orangtua. Kerja sama antara guru dan orangtua sangat menentukan terhadap pertumbuhan dan perkembangan anak. Untuk menentukan keberhasilan dari kegiatan pembelajaran diperlukan alat untuk mengakses perkembangan anak, sehingga akan nampak keberhasilan perkembangan pembelajaran anak. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup Kencana

Teori & Teknik Konseling PT. Green Pustaka Indonesia

Penelitian ini menyimpulkan bahwa substansi hukum ekstradisi memiliki persamaan antara hukum Islam dan hukum internasional. Persamaan tersebut adalah sebagai berikut; pertama, hukum Islam dan hukum Internasional sama-sama menerapkan prinsip double criminality dan tidak mengekstradisikan kejahatan politik, militer, agama, dan kejahatan yang berkaitan dengan ras, etnik, atau suku bangsa. Kedua, hukum Islam dan internasional memperbolehkan ekstradisi jika telah ada perjanjian antara kedua negara dan akan sah/resmi jika sudah ada perjanjian antara kedua negara. Ketiga, mengenai kedudukan pelaku korupsi yang diekstradisi, keduanya sama-sama menghormati dan melindungi hak asasinya sebagai manusia meskipun pelaku adalah orang yang bersalah dan menjadi tersangka. Keempat, hukum Islam dan hukum internasional juga sama-sama berkomitmen untuk menjadikan perjanjian ekstradisi sebagai sarana bagi upaya pencegahan dan pemberantasan tindak pidana korupsi di dunia, karena korupsi merupakan bentuk kejahatan internasional yang disebut dalam United Nation Convention Against Corruption (UNCAC) tahun 2003, dimana negara Islam maupun non Islam sama-sama menandatangani konvensi internasional tersebut. Persamaan substansi hukum ekstradisi ini, dikarenakan perjanjian ekstradisi merupakan hasil pemikiran atau ijtihad dari manusia yang keduanya sama-sama berorientasi mewujudkan, menjaga, dan memelihara keamanan dan ketertiban dunia. Perbedaan substansi hukum ekstradisi antara hukum Islam dan hukum internasional hanya terdapat dalam hukum prosedural mengenai peradilan in absentia bagi pelaku korupsi, karena hukum Islam tidak membenarkan pemeriksaan pengadilan atas suatu tuntutan tanpa kehadiran terdakwa. Mengenai pembagian negara menurut hukum Islam menjadi dar al-Islam dan dar al-Harb dalam proses ekstradisi pelaku tindak pidana tidak menjadi hambatan, karena negara yang mengikatkan diri dalam perjanjian disebut dar al-‘Ahd yaitu suatu negara yang berhak mendapat jaminan keamanan. Hukum Islam mengenai ekstradisi dari segi filosofi lebih menekankan pada semangat terwujudnya keamanan dan ketentraman masyarakat secara umum, sementara dalam hukum internasional ekstradisi lebih menekankan pada sisi materi hukum yang tekstual, pengaruh, ataupun dampak yang ditimbulkan juga harus berakibat dan dirasakan langsung. Penelitian ini mendukung pendapat Emilia Justyna Powell (2013), Abdullah Ahmed an-Na’im (2004), dan Mashood Baderin (2001) yang mengemukakan bahwa hukum Islam dan hukum internasional mempunyai kesamaan dan perbedaan di beberapa sisi, namun pada kondisi tertentu negara-negara yang menerapkan hukum Islam bersikap ramah terhadap hukum internasional. Relevansi antara hukum Islam dan hukum internasional juga secara praktis sudah terbukti dengan banyaknya rujukan hukum Islam dalam berbagai argumen dan laporan negara-negara Muslim ke piagam PBB dan komitekomite perjanjian hak asasi manusia. Penelitian ini menolak pendapat Ebrahim Afsah (2008), Anicee van Engelan (2006), dan Ralph H. Salmi, dan George K. Tanham (1998) yang mengatakan bahwa adanya benturan antara hukum Islam dan hukum internasional dalam bidang hukum humaniter, karena

hukum Islam kurang rasa hormat terhadap hukum kemanusiaan internasional dan konstitusi hukum Islam dan hukum internasional adalah dua entitas yang berbeda.

Pengantar Hukum Pidana : Teori, Prinsip, dan Implementasi SCOPINDO MEDIA PUSTAKA

Didactically, a textbook of criminology should start at the beginning. The learning process, also an emotional process, begins in criminology with the concepts, views, emotions, attitudes and ideas we have regarding crime and criminals. Exploration of these underlying factors is one of the aims of the present book. We can free our thinking only by being aware of the significance of our own feelings and thoughts about a phenomenon like crime. 'That is the basic problem confronting us. In scien tific thinking implicit postulates as to the sensus communis, unless recognized and 1 neutralized, grow into idols.' The fight against crime is one example of such an idol. Crimes and criminals exist only by virtue of reactions to certain forms of behavior. For this reason this book will begin by examining the reactions of society to crime. Criminology is primarily a science of others than offenders. In this sense I invert criminology. The history of criminology is not so much a history of offenders, 2 as a history of the reactions of those in power.

Metodologi Penelitian Pendekatan Teori dan Praktik Gramedia Pustaka Utama

Penyalahgunaan narkotika sangat berbahaya bagi kelangsungan kehidupan berbangsa dan bernegara. Indonesia telah mengategorikan tindak pidana narkotika sebagai kejahatan luar biasa (extraordinary crimes). Oleh karena itu, penanggulangan kejahatan narkotika harus serius dengan cara-cara yang luar biasa pula. Apabila pemberantasan narkotika masih menggunakan cara-cara lama, maka penegak hukum dapat dipastikan akan kalah dengan sindikat atau jaringan narkotika. Saya sangat menyarankan buku ini dimiliki oleh pihak penegak hukum, khususnya Badan Narkotika Nasional (BNN) sebagai ujung tombak pemberantasan narkotika dan psikotropika di Indonesia. Buku ini menjelaskan secara sistematis dan kritis tentang penegakan hukum terhadap delik narkotika di Indonesia. Saya menyambut baik terbitnya buku ini dan semoga buku ini dapat memberikan manfaat bagi para pembaca.” —Dr. Ir. Herman Fithra, S.T., M.T., IPM., ASEAN Eng. Rektor Universitas Malikussaleh, Aceh "Tindak pidana penyalahgunaan narkotika dan psikotropika dipandang sebagai kejahatan serius yang dapat merusak tatanan kehidupan secara universal. Bukan hanya berdampak negatif kepada kehidupan secara pribadi pengguna tetapi dapat merusak kehidupan sosial dan bahkan menyebabkan kematian. Oleh karena itu, penegakan hukum terhadap pelaku peredaran dan penyalahgunaan narkotika harus ditingkatkan serta melibatkan semua elemen bangsa. Buku ini menyajikan menjelaskan secara sistematis peranan penegak hukum dan masyarakat dalam memberantas tindak pidana peredaran dan penyalahgunaan narkotika sehingga buku ini bukan hanya dapat menjadi rujukan insan akademisi, tetapi juga dapat menjadi rujukan bagi penegak hukum dan praktisi hukum lainnya.” —Prof. Jamaluddin, S.H., M.Hum. Dekan Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh (Unimal) Aceh “Jaringan sindikat narkotika internasional telah menjadikan Indonesia sebagai tujuan peredaran narkotika dan tempat produksi narkotika dalam skala yang lumayan besar. Oleh karena itu, aparat penegak hukum, khususnya BNN dituntut lebih dalam memberantas tindak pidana peredaran narkotika di Indonesia. Buku ini bukan hanya memuat aspek teoretis saja tetapi buku ini menguraikan secara mendalam aspek praktis sehingga pembaca mendapatkan informasi yang lengkap dan menyeluruh berkenaan dengan penegakan hukum terhadap peredaran serta penyalahgunaan narkotika yang merupakan salah satu dari kejahatan luar biasa (extraordinary crime) di Indonesia. —Prof. Topo Santoso, S.H., M.H., Ph.D. Guru Besar Fakultas Hukum Universitas Indonesia (UI) Buku persembahan penerbit PrenadaMedia #Kencana

Metodologi Penelitian Pendidikan Bahasa Indonesia Elex Media Komputindo

Buku yang berjudulSEKURITISASI dalam HUBUNGAN INTERNASIONAL:Implementasi Teori Sekuritisasi dalam Kasus Narkotika Globaldapatdijadikanreferensi dan bahan bacaan, mengenai dinamika dan fenomena yangterjadi dalam wacana konsep keamanan karena membahas mengenai sebuahteori keamanan non-tradisional dalam HI. Sebagaimana diketahui, teori sekuritisasi merupakan teori terbaru dalam konsep keamanan yangkontroversial, memberikan pendekatan baru dalam HI dan menarikbanyakpeminatHI untuk memberi tanggapan dan perdebatan.Hal yang menarik,sekuritisasi dalam buku ini dibahas bagaimana implementasinya dalam kasusnyata, berupa narkotika global.Penulis menguraikan konsep keamanan secaraumum, perkembangan, dan serba-serbi teori sekuritisasi dalam kancah wawasan keamanan, serta implementasi teori ini dalam lapangan (narkotika).

Penanggulangan penyalahgunaan narkotika oleh masyarakat sekolah Grasindo

Pendidikan dapat dipahami dari dua sudut pandang, yang pertama studi pendidikan dan yang kedua praktik pendidikan. Praktik pendidikan adalah kegiatan seseorang atau kelompok atau

lembaga dalam membantu individu atau kelompok untuk mencapai tujuan pendidikan. Sedangkan studi pendidikan adalah kegiatan seseorang atau kelompok dalam rangka memahami pendidikan. Beberapa landasan pendidikan tersebut adalah landasan hukum, filosofis, sosiologis, kultural, dan psikologis yang sangat memegang peranan penting dalam menentukan tujuan pendidikan. Selanjutnya landasan ilmiah dan teknologi akan mendorong pendidikan untuk menjemput masa depan. Landasan spiritual keagamaan. Landasan ini merupakan landasan utama yang perlu

diperhatikan dalam melaksanakan proses pendidikan dan pembelajaran bagi anak didik. Landasan spiritual keagamaan ini menyangkut dengan hakikat manusia sebagai makhluk ciptaan Tuhan. *SUKSES UN SMA IPS 2017* umsu press
Perkembangan zaman sekarang membuat masyarakat tidak mampu mempertahankan nilai-nilai akhlak yang telah ada pada dirinya. Kemajuan yang berkembang pesat dibidang science dan teknologi harus selalu diimbangi antara kebebasan berfikir dan kesadaran jiwa dengan adanya rasa tanggung jawab kepada Allah SWT. Kemajuan teknologi dan ilmu pengetahuan yang

berkembang secara menyeluruh menjadikan sebuah era globalisasi yang penuh dengan kecanggihan dalam berbagai sektor. Dampaknya segera terasa dalam berbagai bidang kehidupan manusia baik ekonomi, politik, perdagangan, gaya hidup, bahkan agama. Arus globalisasi tidak hanya berlangsung pada aspek kehidupan yang bersifat material, akan tetapi berlanjut pada aspek non material seperti akhlak. Akibat dari pengaruh negatif arus budaya global, dapat melahirkan umat manusia yang tuna karakter.¹